



Bianchi, durante su presentación como piloto de Marussia.
:: AFP

Jules Bianchi pierde la batalla

El piloto francés falleció en un hospital de Niza nueve meses después del accidente en Japón que le dejó en coma

FÓRMULA-1

:: D. SÁNCHEZ DE CASTRO

MADRID. Pasadas las 3 de la madrugada del viernes 17 de julio, la familia de Jules Bianchi envió un comunicado informando de las peores noticias posibles: el piloto francés falleció en el hospital de Niza donde estaba ingresado desde hacía unos meses: «Jules ha luchado hasta el final, como siempre hizo, pero hoy su batalla ha llegado al final. El dolor que sentimos es inmenso e indescribible. Queremos dar las gracias a todo el personal médico del CHU de Niza, que le cuidó con amor y dedicación. También estamos agradecidos al personal del Centro Médico General de la Prefectura de Mie, en Japón, que atendió a Jules justo después del accidente, así como al resto de doctores que han cuidado de Jules en alguna ocasión durante los últimos meses. Más allá de eso, queremos dar las gracias a los compañeros de Jules, sus amigos y a to-

dos los que han demostrado su afecto por él durante los últimos meses, algo que nos dio mucha fuerza y nos ayudó muchísimo en estos tiempos tan difíciles. Escuchar y leer tantos mensajes nos ha hecho darnos cuenta de lo mucho que Jules había llegado al corazón y a la cabeza de tanta gente en el mundo. Nos gustaría pedir que nuestra intimidad fuera respetada durante estos momentos tan difíciles, mientras intentamos hacernos a la idea de la pérdida de Jules, de 25 años, que ha dejado un hueco imposible de llenar en la Fórmula-1».

Todos los pilotos de la parrilla y todo el mundo del motor se sumió en un mar de lágrimas tras conocer la noticia. Twitter se convirtió en un gigantesco muro de recuerdo a Bianchi y todos sus excompañeros, sin excepción, mostraron su dolor. «El mejor piloto contra el que he pilotado», glosó Roberto Merhi. «Un ejemplo de lucha y coraje para todos», escribió Carlos Sainz. Fernando Alon-

so, uno de los más cercanos a Bianchi, le dedicó una descripción de reconocimiento: «Amigo, compañero, talento, sonrisa. Eterno». La Federación Internacional de Automovilismo (FIA) emitió un comunicado en el que recordó a Bianchi: «Uno de los pilotos más talentosos de esta generación, de una familia que tiene una presencia muy fuerte en la historia de este deporte» -en relación a su tío abuelo Philippe, quien también fue piloto de Fórmula-1.

La muerte de Bianchi deja un profundo dolor en el deporte de motor que trasciende el automovilismo. A sus 25 años estaba en una línea ascendente clarísima en su carrera deportiva, y de hecho era uno de los favoritos para ocupar un asiento en Ferrari a no mucho tardar. La pérdida de Bianchi supone el primer gran mazazo de esta generación de Fó-

mula-1. Desde el fallecimiento de Ayrton Senna en 1994, ningún piloto había perdido la vida en carrera. Además, el equipo Manor -antes Marussia- recibe su segundo gran golpe, tras la muerte de la probadora española María de Villota en unas pruebas en el autódromo de Duxford. El trágico desenlace, no por esperado, es menos doloroso para la familia de la Fórmula-1. Bianchi es el último de una larga lista de corredores que se dejaron la vida en el asfalto, en este caso como consecuencia de un fatal cúmulo de circunstancias. La lluvia caída sobre el circuito de Suzuka y la excesiva velocidad del propio piloto con banderas amarillas desplegadas fueron dos de los factores fatales que hicieron que el choque contra la grúa que estaba evacuando el coche de Adrian Sutil le provocara un traumatismo craneoencefálico del que, tras nueve meses de lucha, no se recuperó. Desde aquel día de octubre de 2014, la FIA cambió los protocolos y se han introducido nuevas normas para mejorar la seguridad en accidentes así, pero nunca hay que dejar de lado que, como reza en cada pase y entrada para un gran premio, «los deportes de motor son peligrosos».

Todos los pilotos de la parrilla mostraron sus condolencias por el trágico final en Twitter

El dobles manda a sus críticos a «comer mierda»

TENIS | COPA DAVIS

David Marrero y Marc López respondieron de malas maneras en Twitter a quienes les abroncaron por su derrota en Rusia en la Davis

:: R. C.

El resultado de 4-6, 7-6 (3), 5-7, 7-5 y 6-4 con el que Rusia ganó el duelo de la Copa Davis no es lo que más molestó a la pareja española en Vladivostok. Lo que más enojó a David Marrero y Marc López de su derrota en el parti-

do correspondiente al enfrentamiento por la permanencia fueron las recriminaciones que les llegaron a través de las redes sociales hasta el lejano punto geográfico en que se encontraban.

«Sólo digo que... ¡Gracias, gracias y gracias por estar ahí en todo momento! Los que nos ponéis a parir a mí y a Marc López: ¡Iros a comer mierda!», escribió el canario en su cuenta. «¡Muchas gracias a todos por los ánimos! Y a los maleducados que insultáis... ¡Compraos un pony! David Marrero, nos hemos dejado la piel 'partner', le secundó el catalán.

La batería de quejas e improperios por parte de los tenistas españoles no



Marrero (l) y López (d) escuchan a Conchita. :: JAVIER DELGADO / EFE

se detuvo en el mensaje general, sino que se ampliaron con respuestas individuales a sus críticos. «Se puede tratar vuestra enfermedad... Animo campeón», respondió Marc López a un comentario. «Apuesta a que eres tonto... Ganarás seguro», tuiteó a otro en una serie de reproches contra aquellos que

se quejaban por haber puesto dinero a favor de su victoria. «Mira maripita de los cojones, no tienes ni puta idea de tenis... No sabes cómo es una pelota, si redonda o cuadrada. Cómete un chori», replicó Marrero a otro comentario. «Más de diez títulos ATP, campeón de Copa de Maestros, cam-

Marcelo Panelo gana el Abierto Internacional del Grupo Covadonga

AJEDREZ

:: ENRIQUE IGLESIAS

GIJÓN. Finalizó el Torneo Abierto Internacional del Grupo Covadonga, que reunió a 74 participantes, once de los cuales poseían titulación internacional.

El vencedor fue el maestro internacional argentino Marcelo Panelo, que sumó siete de los nueve puntos posibles, los mismos que el maestro Fide gijonés Javier Agüera y un sorprendente Berna Blázquez, que jugó a muy buen nivel.



Marcelo Panelo.

La clasificación quedó así: 1º-3º. MI Marcelo Panelo, MF Javier Agüera y Berna Blázquez, con 7 puntos; 4º-6º. MI Slovdan Kováček, MF Carlos Suárez y MI Julio Boudy, con 6,5 puntos; 7º-12º. MF Javier Fidalgo, Javier Menéndez, Konstantin Chajoyán, MF Antonio Acebal, Iván Torre y MI Arturo Vidarte, con 6 puntos, hasta completar los 74 participantes en la competición.

Hoy se disputa, entre las diez y media de la mañana y las siete de la tarde, el torneo Villa de Gijón, que constará de nueve partidas con un ritmo de quince minutos por jugador, y que presenta una nómina aún más fuerte que el torneo anterior, pues se han sumado los grandes maestros Oleg Korneiev (2567) y Alejandro Hoffman (2456), ruso y argentino, respectivamente, y el maestro internacional letón Tom Kantans, 2458.

peón de Master 1000 y defensor de España hasta la muerte... ¿Tú? Tuiteo fracasado), envió a otro.

«Una cosa son las críticas y otra muy diferente las faltas de respeto, ¿no crees? Pregunto, acepto críticas, pero no falta de respeto (...). Los profesionales también tienen sentimientos. Después de estar más de cuatro horas corriendo y sufriendo... ¿Realmente crees que es justo lo que ha pasado? Poneos en la piel nuestra, que más jodidos que nosotros no hay nadie», se defendió Marrero.

Las respuestas del canario se extendieron durante la noche en Vladivostok y el canario, lejos de retroceder en su actitud, rebotó un comentario dirigido a ambos por su actitud con quienes les cuestionaron: «Los españoles esperamos una sanción a perpetuidad para estos dos jugadores». Ni la Federación, ni la capitana, ni sus compañeros en Rusia se pronunciaron al respecto.